



Jahresbericht Spielmannzug der FF Okriftel 2020

Mitgliederstand:

Der Spielmannszug hatte am 01.01.2020 15 Mitglieder Austritte im Jahr 2020 0 Mitglieder Eintritte im Jahr 2020 0 Mitglieder Stand am 31.12.2020 15 Mitglieder

Im abgelaufenen Jahr konnten wir unseren Mitgliederstand, wie ihr seht, halten.

Das Jahr fing eigentlich wie immer an, die ersten beiden Monate konnten wir noch Übungsstunden abhalten. Ebenfalls war es da noch möglich Auftritte zu absolvieren.

Trotz Corona trafen uns im Jahr 2020 zu insgesamt 22 Übungsstunden. Die Samstagsprobe konnte nur am 29.2. durchgeführt werden, die anderen Termine fielen Corona zum Opfer.

Das Jahr begann mir der Jahreshauptversammlung der FF Okriftel am 19. Januar.

Am 2. Und 9. Februar spielten wir bei der Seniorensitzung sowie der Sitzung mit behinderten Menschen des CCM in Okriftel.

Der 22. Februar stand für uns im Zeichen des Hattersheimer Fastnachtsumzug, an welchem wir. Auch in diesem Jahr, als "Krümelmonster" teilnahmen.

Am nächsten Tag spielten wir auf dem Flörsheimer Umzug, danach folgte ein gemeinsames Abendessen.

Das nachfolgende Bild zeigt den Spielmannszug mit Anhang beim Fastnachtsumzug in Hattersheim.



Auf der Sitzung am 28. Februar besprachen wir, wie es im laufenden Jahr wegen Covid-19 weitergehen sollte.

Die Jahreshauptversammlung der Stadtfeuerwehren am 6. März, wurde von einigen Mitgliedern besucht.

Dann wurden unsere Aktivitäten durch das Corona-Virus lahmgelegt, also fanden vom 13. März bis 12. Juni keine Übungsstunden statt, ebenso auch keine Auftritte. Durch die Lockerung der Corona-Bestimmungen konnten wir uns ab dem 19. Juni unter Hygienebedingungen wieder im Feuerwehrhaus treffen. Dies ging bis zum 16. Oktober ganz gut, danach kam der nächste Lockdown. Seither ruht der Spielbetrieb des Spielmannszuges.

Das folgende Bild zeigt Mitglieder beim einsortieren der Noten am 31.07.2020.



Am 29. Juni überraschten wir unser Mitglied Claudia Rink mit einem Ständchen zu ihrem 50ten Geburtstag.

Da der 50te Geburtstag unseres Mitglied Tjark Peuter in den Lockdown fiel, konnte ich nur die Glückwünsche das SpZ überbringen.

Da der Kameradschaftsabend ebenfalls dem Coronavirus zum Opfer fiel, wurde ein Sekt-Empfang am 17. Oktober, für zu ehrende Mitglieder, durchgeführt. Auf dieser Veranstaltung wurde unser Mitglied Silke Gumbert mit dem Ehrenzeichen der Hessischen Feuerwehrmusik in Bronze, für 15 Jahre Mitgliedschaft, ausgezeichnet.

Als Ausblick auf 2021 kann ich sagen, dass wir noch keinerlei Aktivitäten geplant haben.

Ich bedanke mich bei allen Spielleuten für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr und hoffe, dass dies in diesem Jahr auch so sein wird.

Ebenso bedanke ich mich bei dem Vorstand und der Wehrführung für die gute Zusammenarbeit in 2020 mit dem Wunsch, dies auch in diesem Jahr fort zu setzen.

Okriftel, den 10.01.2021 Werner Jung

Leiter des SpZ FFO